

Member Raja Gym Keudah Lakukan Donor Darah, Haeqal: Semangat Jaga Kesehatan

Category: Daerah

written by Maulya | 24/05/2024



[ORINEWS.ID](https://orinews.id), Banda Aceh – Pelaku olah Raga Gym yang merupakan Member New Raja Gym berhasil mengumpulkan 116 kantong darah pada donor darah yang digelar Palang Merah Indonesia (PMI) Kota Banda di New Raja Gym, Keudah, Banda Aceh, Kamis (23/5/2024).

Ketua PMI Kota Banda Aceh Ahmad Haeqal Asri yang hadir pada kegiatan tersebut menyampaikan mengapresiasi semangat para member Stadion Gym dan New Raja Gym yang sudah mendonorkan darahnya secara sukarela. Ia tidak menyangka para member tempat berolahraga ini sangat antusias mengikuti kegiatan donor darah.

“Donor darah ini sangat baik untuk kesehatan tubuh, apalagi yang donor darah itu member Gym, jadi dapat semuanya. Sehatnya dapat, amalnya juga dapat. Orang yang datang ke tempat gym kan mereka yang pingin jalani hidup sehat, jadi cocok kegiatan donor darah ini,” kata Haeqal di lokasi donor darah di New Raja Gym, Banda Aceh.

Dalam kesempatan itu, Haeqal turut memberikan edukasi dan motivasi kepada pendonor agar menjadikan donor darah sebagai bagian dari gaya hidup sehat. Dengan donor darah, tubuh akan memproduksi sel darah merah, mengurangi risiko serangan jantung, menurunkan risiko kanker, mengurangi kadar kolesterol, dan masih banyak manfaat lainnya.

“Dan yang paling penting, dengan donor darah kita telah membantu menyelamatkan nyawa orang lain,” tutur Haeqal.

Owner Stadion Gym dan New Raja Gym, Sumardi menyebut, kegiatan donor darah yang dilakukan merupakan bentuk kepedulian Stadion Gym dan New Raja Gym untuk membantu pasien di rumah sakit yang membutuhkan transfusi darah mendapatkan komponen darah.

Ia sadar bahwa orang yang membutuhkan darah, seperti penyandang talasemia, korban kecelakaan, pasien operasi, pasien leukimia, dan lainnya, hanya bisa membaik kesehatannya dengan transfusi darah. Karena itu, ia berharap kegiatan donor darah di New Raja Gym bisa membantu siapapun yang membutuhkan.

“Kami sudah beberapa kali buat kegiatan donor darah bersama PMI Kota Banda Aceh, kedepan setiap 2-3 bulan kami tetap buat kegiatan donor darah. Ini komitmen kami membantu sesama,” ujar Sumardi.

Ia menyebutkan, selain para member Stadion Gym dan New Raja Gym, kerabat dan masyarakat setempat juga turut berpartisipasi melakukan donor darah sukarela.

Sebagai informasi, PMI Kota Banda Aceh setiap hari melakukan kegiatan donor darah. Informasi jadwal donor darah diluar

Gedung Unit Donor Darah PMI Kota Banda Aceh bisa dilihat melalui aplikasi Donorku atau story akun Instagram @pmikotabandaaceh.[]